
 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 関 藤 龍 也 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．下水道 １．下水道使用料の見直しについ

て 

１．平成27年第３回定例会で異議申立てのあった下水道使用料におい

て、下水道事業の健全化・効率化を図り、使用実態に即した公平性

を感受できるよう使用区分や使用水量の料金体系の見直しを改定

時に検討されるとのことでしたが、その後の進捗状況をお伺いしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政 １．教育環境整備について １．本市は、空知管内では恵まれた教育環境にありますが、今後さら

に少子化が進むと、教育機関の統廃合などが進むことが危惧されま

す。 

これから10年、20年後を視野に入れ、今後どのような「教育のマ

チたきかわ」を考えているかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．教育機関は社会に出るために必要な基礎知識、専門知識を得る場

ですが、今後、日本社会は大幅な人口減が想定されており、あらゆ

る業界において労働者不足が深刻な問題となってくると考えられ

ます。 

そこで、日本社会が今後必要とする人材の育成を行う教育機関を

新たに誘致して地域活性化を図ることが必要だと考えますが、見解

をお伺いします。 

  また、現在の市の「大学連携室」の業務に加え、新たな教育機関

の誘致など、市内における人材育成や教育による地域活性化につい

て、総合的に戦略を立てて推進するため「教育環境整備室」に改変

することを提案しますが、考えをお伺いします。 
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